

A27 Laute Autos an der Merheimer Heide? Ruhe mit dem lärm!

Antragsteller*in: SB Kalk

Tagesordnungspunkt: TOP 10.2. Beratung der restlichen Anträge

Antragstext

1 Die Merheimer Heide ist eigentlich ein schöner Ort in Köln Höhenberg. Die Heide
2 hat
3 Möglichkeiten zum Joggen, Tischtennis spielen und sich einfach zu aktivieren.
4 Doch
5 dieser Spaß wird getrübt, Denn Ruhe findet man in der Merheimer Heide
6 vergeblich. Das liegt an der Autobahn A3, welche direkt an der Heide
7 entlangführt und tagtäglich
8 den Lärm der heizenden Autos in die Heide bringt. Das bringt ein unangenehmes
9 Gefühl mit sich. Denn egal wo man ist, man hört die Autos und die Straße. Doch
10 es könnte auch anders sein, denn tatsächlich findet sich auf Seiten der
11 Wohnhäuser in Merheim eine ungefähr 1 km lange Lärmschutzwand an der Autobahn,
12 um die Bewohner*innen vor Lärm zu schützen. seitens der Merheimer Heide findet
13 sich diese jedoch nicht. Darum fordern wir jetzt eine Lärmschutzwand seitens der
14 Merheimer Heide, damit diese die Heide zu einem ruhigen Ort, sowie ein Zentrum
15 zum Abschalten wird.

Begründung

Die Errichtung einer Lärmschutzwand ist nötig für:

- Die Attraktivität der Heide: Eine ruhigere Umgebung lockt die Menschen in die Heide und schafft ein freundliches und ruhiges Umfeld.
- Daraus resultiert eine steigende Psychische Gesundheit der Menschen: Die Nutzung von Parks trägt immens zu einer zufriedeneren Gesellschaft bei. Dies trifft vor allem bei einer Gesellschaft mit niedrigeren Einkommen zu, welche wir in Höhenberg vorfinden.¹
- Zudem könnte die Heide als Ort der Lernmöglichkeit dienen z.B. für Schüle*innen, Auszubildenden und Student*innen: Wenn die Lärmschutzwand steht, und sich mit ruhe erholen kann sind uns mehr Möglichkeiten offen für eine schöne Ausgestaltung der Heide. Denn schöne Parks sind zudem auch wichtig für soziale Interaktionen untereinander und fördert somit auch ein besseres Miteinander.²

So wie die Merheimer Heide zurzeit ist, kann man nicht das Potenzial als Park und Kulturellen Raum der Gesellschaft würdig nutzen. Deswegen braucht es eine Lärmschutzwand

Quellen

- 1 <https://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/psychologie-parks-statt-psychopharmaka-wie-die-natur-auf-den-menschen-wirkt-a-ce8aa811-9af4-4784-bd9e-99722bc514fe>
- 2 <https://www.bartos-galabau.de/parks-im-staedtischen-raum-so-wichtig-sind-gruene-erholungsinseln/>